

Exigen en Rusia sacar a Cuba de lista ilegal elaborada por EEUU



Imagen: Prensa Latina.

Moscú, 25 jun (RHC) El Partido Comunista de la Federación de Rusia -PCFR-, emitió una declaración este martes en la que exige excluir a Cuba de la lista de estados que según Washington patrocinan el terrorismo, y poner fin al bloqueo contra la nación caribeña.

En el manifiesto firmado por el Presidium del Comité Central del PCFR, se plantea que los comunistas rusos han manifestado en repetidas ocasiones su enérgica condena a la campaña de sanciones anticubanas emprendida por las autoridades estadounidenses durante muchas décadas, según conoció Prensa Latina.

Más adelante el documento recuerda que en mayo de 2024, Washington eliminó a la República de Cuba de la lista de países que no cooperan “plenamente” con ella en la lucha contra el terrorismo.

Sin embargo, esto es sólo un intento astuto de demostrar que Estados Unidos tiene una supuesta posición objetiva y buena voluntad. ¡Esta medida de relaciones públicas parece una completa burla en el contexto de que Cuba permanece en la lista de países que patrocinan el terrorismo!

Igualmente, la nota refiere que es un hecho bien conocido que la nación caribeña coopera activamente en la lucha contra el terrorismo en el ámbito internacional. Si Estados Unidos está realmente dispuesto a reconocerlo, entonces deben cesar todas las manipulaciones políticas en este sentido.

Solo la eliminación de Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo, así como el cese de la práctica de sanciones, pondrán fin a la vergonzosa página de la cínica presión estadounidense sobre la Isla de la Libertad. La esencia del sistema político de La Habana es el modelo social de su Estado, añade el documento.

El texto añade que es este resultado de la Revolución cubana el que su pueblo defiende a pesar del chantaje sin precedentes y del régimen de bloqueo. Al superar las dificultades, los cubanos demuestran su disposición a defender la libertad de su Patria socialista y resistir la presión y la agresión externas.

El Partido Comunista de la Federación Rusa llama a la comunidad internacional a desarrollar e implementar de inmediato medidas específicas para poner fin al bárbaro bloqueo a Cuba.

Las acciones de Estados Unidos contra un Estado soberano impiden directamente su desarrollo, privan al pueblo cubano de sus medios de subsistencia y socavan los cimientos de la vida humana normal.

El Presidium del Comité Central del Partido Comunista de la Federación de Rusia observa con satisfacción la intensificación de las relaciones ruso-cubanas en la etapa actual, precisa el documento.

Añade que los vínculos comerciales, económicos, políticos, científicos, culturales y humanitarios crecen. Se crean las condiciones para llevar las relaciones bilaterales hacia una trayectoria de desarrollo nueva y más dinámica.

Al mismo tiempo, vemos claramente cómo las barreras artificiales creadas por Washington a partir de toda una empalizada de sanciones obstaculizan el fortalecimiento de la cooperación entre Rusia y Cuba, acota el texto.

En nuestra opinión, el comportamiento de Washington es una forma completa de terrorismo de Estado. Ni un solo país soberano, ni una sola fuerza política justa, ni una sola persona decente puede estar de acuerdo con esto, finaliza la declaración del PCFR. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/358343-exigen-en-rusia-sacar-a-cuba-de-lista-ilegal-elaborada-por-eeuu>



Radio Habana Cuba